

ERNESTO GASCO: “VOTAR PSE-EE ES LA GARANTÍA FRENTE A UN GOIA QUE NO DESCARTA GOBERNAR CON BILDU”

El candidato socialista a la Alcaldía de Donostia/San Sebastián, Ernesto Gasco, ha afirmado que “un voto fuerte al Partido Socialista de Euskadi es la garantía frente a un Goia que no descarta gobernar de la mano de Bildu”.

Gasco ha participado en el acto de cierre de campaña de los Socialistas Guipuzcoanos desarrollado en Alderdi Eder junto al candidato a Diputado General, Denis Itxaso, y la Secretaria general de las Juventudes Socialistas de Euskadi, Azahara Domínguez.

Ernesto Gasco ha reclamado la confianza de “todos y todas las donostiarras para que San Sebastián avance. San Sebastián es lo primero para nosotros, lejos de nuevos riesgos y tentaciones soberanistas. Las verdaderas opciones que están en juego el domingo son dos: o más soberanismo y equilibrios en el abismo o una alternativa plural y de progreso, como la socialista, para garantizar el avance y el futuro de San Sebastián”, ha señalado.

“Detrás de cada proyecto que se ha llevado a cabo en Donostia en los últimos años, detrás de cada propuesta de progreso, siempre ha estado el PSE-EE liderándola en todos y cada uno de los barrios”, ha asegurado Ernesto Gasco. “El auténtico futuro de progreso de San Sebastián pasa por un gobierno de estabilidad fuerte liderado por los socialistas y con línea directa con otras instituciones, como en los próximos cuatro años será con el gobierno de España”, ha subrayado Ernesto Gasco.

Por ello, ha pedido el voto para su candidatura, para la candidatura del PSE-EE en San Sebastián, Gipuzkoa y en el conjunto de los municipios guipuzcoanos.

